



本や中国に比べると非常に小さい。品種別ではMAG溶接用ソリッドワイヤ45%、FCW30%、被覆アーク溶接棒25%と見ている。

ただ、今後の成長性といふ点で見ると、台湾市場はそれほど大きな期待はできないと言えるだろう。実際、今期の本社工場からの溶接材料出荷量は、前年比で約15%伸びているが、そのほとんどが輸出だ。従つて、台湾における当グループの営業方針は、現状キープということになる。

### ——中国市场については？

周 中国の溶接材料市場は、様々な見方があるが、私共の分析では年間230万トンと見ており極めて巨大な市場だ。内訳はMAG溶接用ワイヤ・その他が8%、FCWが3%、被覆アーク溶接棒が75%、サブマージワイヤ・ステンレス鋼用ワイヤ・その他が8%と見ている。

中国市场は、他地域に比べ成長率が著しく高いが、

同時に非常に難しい市場である。当グループの錦州錦泰金属は、10年前には、中国におけるMAG溶接用ソリッズワイヤ市場で約9割の市場占有率を誇っていた。それが現在では市場占有率は20%にまで落ちている。当社が販売量を落とした訳ではなく10年前の7000トン／月から現在は8000トン／月へと着実に増加している。にもかかわらず、占有率がダウントしていることからも中国市場の成長の凄さが分ると思う。

ただ、成長著しい中国市场だが、反面、品質重視のユーダーは極めて少なく、品質が良ければ売れるという市場ではないのが難しいところだ。

従つて、現在、中国市场において、当社としては、シェアを伸ばすよりも、キープすることが重要な営業方針となる。そして、シェアをキープしつつ、いかに収益性を確保するかも重要

な問題だ。当グループとしては、中国市场においては安値優先のユーダーは極力避け、品質についてもある程度考慮するユーダーとの関係を強化していく方針だ。

——現在、日本市場における廣泰グループの溶材出荷量はどのくらいですか？また、日本市場における今後の注力商品は？

周 日本市場での販売量は、現在、900～1000トン／月。そのほとんどがMAG溶接用ソリッドワイヤで、現状では銅めつきタイプが大半を占める。しかし、廣泰グループは昨年暮れに改良型銅めつきなしMAG溶接用ソリッドワイヤ「KM-Zシリーズ」を開発したので、今後は既存ユーダーに対し全面的なZシリーズへの切り替え促進と、同時に新規ユーダーの開拓を推進し、今年中に日本への総出荷量、1500トン／月を達成したいと考えている。

Zシリーズは、ワイヤ表

面をクリーンにする新技術を導入し、通電性、送給性、防錆性を向上するための特殊な表面処理を施している。これにより、スパッタ、ヒュームが従来タイプに比べて減少し、また課題だった送給性も大幅に向上了。

既に日本でも30数社の、ユーダーで使用していただいているが、現在まで全く問題は発生していない。その評価も、ヒューム・スペツタがより少なく、送給性が良好と好評を得ている。

日本市場では当面、このユーダーめつきなしワイヤの拡販に注力していく。同時にFCW、ステンレス鋼用溶接ワイヤの販売も増やしていくたいと考えている。

——欧州市場については？

周 当グループは、欧州においては、既に多くのユーダーを抱えており、ステンレス鋼用溶接ワイヤメーカーとしては5万トン／年を販売し、No.2の地位にある。また、米国リンクカーンエクトリック社とのパート

ナーシップも良好で、今後もこの関係を継続維持したい。

——最後に、周董事長の経営哲学と、今後の日本のマーケットにおける活動方針について聞かせてください。

周 哲学というほど大きなものではないが、私は溶接が大好きで、常に溶接が趣味だと公言している程度だ。従つて、商売上のことは抜きにしても、今後も溶接を深く追及していきたいと思っている。リタイアしたら、自分で溶接ラボを作つて、一人で研究することを今から楽しみにしている。

日本のマーケットにおける活動方針としては、業界の中ができる限り協調関係を大切に、築いて行きたいと考えている。ただ単に競争するのではなく、ともに発展できるような、そのような関係を日本のメーカーの方々と共に築きたい、と心の底からそう思つていて。ありがとうございました。